
Im Stadtrat am 29.08.2018 antwortete die Verwaltung der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) auf 
die Frage nach voraussichtlichem Baustart und Bauende des Gimritzer Damms, dieses könne 
vor dem Erörterungstermin mit dem Landesverwaltungsamt am 6. September 2018 nicht 
beantwortet werden. 
 
Mit nun fünf Monaten Abstand zum genannten Termin fragen wir die Stadtverwaltung daher 
erneut: 
 

1. Wie ist der Stand, der der Stadt hinsichtlich der Planungen/des 
Planfeststellungsverfahrens für den Gimritzer Damm vorliegt und wann wird der 
voraussichtliche Baustart sein sowie wann das voraussichtliche Bauende? 

2. Wann wird die Hochwasserschutzkonzeption dem Stadtrat vorgelegt? 
3. Gibt es mit anderen Anliegern der Saale und den Betreibern der Stauseen an der Saale 

Absprachen bezüglich des koordinierten Vorgehens im Hochwasserfall? 
a) Wenn ja: Wie sehen diese Absprachen aus? 
b) Wenn nein: Warum nicht? 

 
gez. Johannes Krause 
Vorsitzender 
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 


